Presse-Information



Oktober 2018

Sparkasse Fürth spendet 4.000 Euro an den evangelischen Kindergarten Sankt Paul

Geld soll die Einrichtung von kindgerechten Küchen ermöglichen

Fürth – Am 19. Oktober übergab der Leiter der Geschäftsstelle Maxstraße, Stefan Hildner, in Anwesenheit von Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung eine Spende der Sparkasse Fürth in Höhe von 4.000 Euro an den evangelischen Kindergarten Sankt Paul in der Fichtenstraße.

Kindergartenleiterin Gabriele Gütter-Bierlein freut sich über die finanzielle Unterstützung, die zur Einrichtung von kindgerechten Küchen verwendet werden soll. Die derzeitigen Küchen in den Gruppenräumen sind seit 1992 im Einsatz und haben ihre besten Tage hinter sich - Projekte mit den Kindern sind deshalb nur noch begrenzt durchführbar.

Mit der neuen Ausstattung wollen die Erzieherinnen gemeinsam mit den Mädchen und Jungen gesundes Essen zubereiten. Und weil viele der Kinder aus anderen Teilen der Welt kommen, will man auf kulinarische Reise gehen und Nationalgerichte vorstellen sowie nachkochen.



Bildunterschrift - von links nach rechts:

Stefan Hildner (Leiter der Geschäftsstelle Maxstraße), Pfarrer Martin Adel, Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung, Gabriele Gütter-Bierlein (Leiterin des Kindergartens), Melanie Balling (Elternbeirat) und Diakon Christian Krause mit Jungen und Mädchen des Kindergartens St. Paul.

Ansprechpartner für Medien:

Sparkasse Fürth: Thomas Mück, Leiter Marketing oder Angelika Uebelacker, Marketing E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de